

## SUMMARY

# PENGETAHUAN SALES DAN PROMOTOR WILAYAH JAKARTA PADA PRODUK SMARTPHONE COOLPAD DAN KEMAMPUANNYA MEMPERSUASI KONSUMEN

Created by SUSAN CAROLINA YAMIN

**Subject** : PENGETAHUAN, PRODUK, PERSUASI  
**Subject Alt** : KNOWLEDGE, PRODUCTS, PERSUASION  
**Keyword** : sales;promotor;pengetahuan produk;mempersuasi konsumen

### Description :

Pengetahuan Sales dan Promotor Wilayah Jakarta Pada Produk Smartphone Coolpad Dan Kemampuannya Mempersuasi Konsumen yang bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengetahuan produk sales dan promotor serta kemampuannya mempersuasi konsumen pada produk smartphone Coolpad di Wilayah Jakarta. Penelitian ini menggunakan penelitian Deskriptif dengan pendekatan kuantitatif dengan menggunakan metode survey atau kuesioner terhadap 100 responden. Teknik analisis data yang digunakan adalah distribusi frekuensi. Hasil dari penelitian ini adalah jenis kelamin sales dan promotor lebih banyak wanita (64%) karena wanita lebih teliti dan cepat menguasai akan produk knowledge, pendidikan sales dan promotor lebih banyak SMA (91%) karena perusahaan ingin memberikan peluang kerja, sales dan promotor Smartphone coolpad paling banyak berumur 20 – 25 tahun (78%) dikarenakan usia tersebut masih dalam usia produktif dimana perusahaan menuntut kreatifitas dari pekerja nya, masa kerja responden yang bekerja lebih dari 6 bulan (66%) rata-rata memiliki pengalaman, pengetahuan produk dan kemampuan mempersuasi yang lebih baik, training yang dilakukan oleh Pt. Coolpad tentang pengetahuan produk dan kemampuannya mempersuasi konsumen akan smartphone coolpad sudah dilakukan dengan baik oleh sales dan promotor.

**Contributor** : Dr. Halomoan Harahap, M.Si  
**Date Create** : 19/12/2016  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-201252031  
**Collection** : 201252031  
**Call Number** : 52-2016-S027  
**Source** : Undergraduate Theses of Public Relation  
**Relation Collection** Fakultas Ilmu Komunikasi  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor